

GAZETTE FCCV

Un résumé de ce beau début de saison !

Ce week-end, peu de matchs au programme car seulement les Seniors A et les loisirs jouaient Vendredi.

Les équipes loisirs terminent cette phase avec une victoire 8-2 pour les loisirs de Château Thébaud et une défaite 2-0 pour ceux de la Haye Fouassière. Une trêve bien méritée, pour récupérer des forces afin d'attaquer la seconde partie de saison.

Les Seniors A jouaient leur dernier match en retard, programmé ce Vendredi, pour cause de finale de coupe du Monde Dimanche, c'était le dernier de la phase aller. Après non pas moins de 16 matchs officiels depuis la reprise du mois d'Août, notre équipe première terminent ses matchs aller avec 9 victoires sur 9 matchs, un beau résumé de leur début de saison entre le magnifique parcours en Coupe et le championnat, tout leur réussi. Un grand merci aux nombreux supporters venus faire le déplacement malgré un froid glacial. Ils terminent par la même occasion meilleure attaque et meilleure défense de leur poule. On leur souhaite la même réussite en seconde phase.

L'équipe en forme

LES BARMANS



Ils l'ont bien mérité ! Après une première phase où les sollicitations auront été nombreuses avec notamment le parcours en Coupe de France de l'équipe première, nous tenions à remercier tous ceux qui œuvrent derrière le bar pour rafraîchir (ou réchauffer) nos supporters ! Un grand club amateur ne se juge pas qu'aux résultats mais aussi et surtout à l'ambiance autour des terrains, et nos équipes bars en sont les premiers responsables, donc MERCI à tous ceux qui sont présents tous les week-ends pour maintenir une convivialité au club et accueillir nos adversaires du mieux possible !



Retrouvez tous les résultats et actualités sur nos réseaux sociaux et notre site internet
N'hésitez pas à envoyer vos photos ou article à fccv44foot@gmail.com



On fête Noël à l'école de foot ...

Moment fort du club chaque année, le Noël de l'école de football a eu lieu Samedi avec de nombreux enfants et parents présents.

Après une séance d'entraînement glaçante, les petits de l'école de football ont pu recevoir leurs cadeaux.

Merci aux éducateurs et accompagnateurs présents depuis le début de saison pour transmettre la passion du football à nos petits !



... l'année 2022 se termine

Le bureau du FCCV vous souhaite, licenciés, parents, bénévoles, supporters ainsi qu'à vos familles tous nos vœux les plus chaleureux pour un Joyeux Noël 2022 et une très heureuse année 2023.

Merci encore à vous tous de faire vivre ce club chaque jour de la semaine. Continuons à nous réunir et à prendre du plaisir à travers notre passion, dans la bonne humeur.

Que cette année 2023 soit belle et sereine pour chacun d'entre vous. Joyeux Noël et belle année 2023.

Le bureau (23 bénévoles)

... ensemble on va plus loin ...



... c'est aussi la présentation de votre nouveau compagnon de voyage !

Déjà inauguré par quelques unes des équipes, votre minibus s'est habillé aux couleurs du club.

Nous tenions à remercier le garage Bossis situé dans la ZA de la Basse Poterie à Château Thébaud, partenaire du club qui nous a trouvé notre nouveau bolide !

Le garage vend des véhicules neufs et d'occasions et il s'occupe de l'entretien de vos véhicules toutes marques depuis plus de 30 ans. Un partenaire d'expérience et de confiance !



Retrouvez tous les résultats et actualités sur nos réseaux sociaux et notre site internet
N'hésitez pas à envoyer vos photos ou article à fccv44foot@gmail.com